

Des percées novatrices dans la recherche sur l'arthrite

Par la Société de l'arthrite

Aujourd'hui, six millions de Canadiens, jeunes et âgés, vivent avec l'arthrite. Cela signifie qu'il y a plus de Canadiens atteints d'arthrite que le nombre combiné de Canadiens déclarant avoir des problèmes de santé comme le diabète, une maladie du cœur, le cancer et les AVC, ce qui en fait l'affection chronique la plus courante au pays^{1,2}.

Pour les personnes atteintes d'arthrite, la douleur est un combat de tous les instants. Elles doivent adapter leur façon de bouger, de travailler et de jouer pour être en mesure de passer à travers la journée le plus « normalement » possible et le fardeau mental, physique et émotionnel peut être dévastateur.

En tant que plus important bailleur de fonds caritatif de la recherche de pointe sur l'arthrite au Canada, la Société de l'arthrite du Canada a investi plus de 230 millions de dollars depuis sa fondation et elle a augmenté ses investissements annuels directs de 80 % au cours des trois dernières années. En 2021, la Société de l'arthrite du Canada a lancé les subventions Stimuler la recherche, qui outillent les esprits les plus brillants du Canada afin de soutenir la création de projets novateurs à fort potentiel qui pourraient être déployés à l'avenir. Jusqu'à aujourd'hui, l'organisation s'est engagée à financer 26 de ces subventions pour un engagement total de plus de 2,5 millions de dollars. Des subventions supplémentaires devraient être accordées en janvier 2024.



La Société de l'arthrite du Canada outille les esprits scientifiques et entrepreneuriaux les plus brillants, afin que nous puissions changer la réalité de la vie avec l'arthrite, et, un jour, trouver un remède. Apprenez-en davantage sur les programmes de recherche de la Société de l'arthrite du Canada à l'adresse <https://arthrite.ca/chercheurs>.

Références :

1. Badley, Elizabeth M., et coll. « Rapport sur la place de l'arthrite au Canada : Rapport national » Service communautaire de recherche et d'évaluation sur l'arthrite (ACREU), Société de l'arthrite du Canada, août 2019.
2. Badley, Elizabeth M., et coll. « Mise à jour sur la prévalence de l'arthrite à l'échelle nationale et dans les provinces », Service communautaire de recherche et d'évaluation sur l'arthrite (ACREU), Société de l'arthrite du Canada, septembre 2021.